

～まちの話題～

スポーツ村で記録に挑戦



阿久比町小学校陸上競技大会が5月20日、阿久比スポーツ村で行われました。

町内各小学校から選抜された代表選手が、トラックやフィールドで、走ったり、投げたり、跳んだりと記録に挑戦しました。

- 大会で一位となったのは次の皆さんです。
- 【男子の部】 百丸四年 竹下達(草木小) 同五年 新美樹(南部小) 同六年 宮下勝成(英比小) 八百丸五年 佐藤倭(東部小) 同六年 椎葉遙介(東部小) 走り幅跳び四年 新美公隆(南部小) 同五年 青木翔汰(東部小) 同六年 井上誠也(英比小) 走り高跳び五年 都筑太一(英比小) 同六年 関晶真(東部小) ボール投げ四年 竹内寛斗(草木小) 同五年 櫻井峻司(東部小) 同六年 竹内亮介(草木小) 四百メートルリレー四年 英比小 同五年 英比小 同六年
- 【女子の部】 百丸四年 林優香(東部小) 同五年 麻生紗矢(英比小) 同六年 前川可南子(南部小) 八百丸五年 新美翔子(英比小) 同六年 吉武沙希(英比小) 走り幅跳び四年 榊原亜海(南部小) 同五年 本山侑奈(草木小) 同六年 宮地りな(草木小) 走り高跳び五年 古田つばき(英比小) 同六年 佐藤実佑(英比小) ボール投げ四年 白金悠実(英比小) 同五年 竹内華(南部小) 同六年 榊原美樹(英比小) 四百メートルリレー四年 東部小 同五年 英比小 同六年 英比小

おじいちゃんおばあちゃんとグラウンドゴルフ



グラウンドゴルフを楽しむ園児と宮津団地達者会

5月19日、宮津保育園で園児たちが宮津団地達者会と一緒にグラウンドゴルフを行いました。

園児たちはスティックの持ち方やボールの打ち方を達者会のメンバーに教わりながら、プレーを楽しみました。

「おばあちゃんが優しく教えてくれたので、ボールが真っすぐ打てたよ」と園児が、「子どもから元気がもらえました。機会あるごとに保育園でまた一緒に遊びたいです」と達者会のメンバーが笑顔で話していました。

“ありがとう”の気持ちを大切に



講演を行う高橋元太郎さん

生涯学習フェスティバル記念講演会が5月16日、中央公民館南館ホールで開かれ、俳優の高橋元太郎さんが約300人の参加者の前で熱弁を振るいました。

テレビ時代劇「水戸黄門」の「うっかり八兵衛」役で活躍した高橋さん。「うっかり八兵衛の元気になる話～人生は出逢い・ふれあい・支え合い～」と題し、講演を行いました。「人生は“ありがとう”と感謝の気持ちを忘れずに、生きていくことが大切だ」と話し、この日は歌も飛び出すなど、会場は終始和やかな雰囲気でした。